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Protokollauszug 
Sondersitzung des Bürgerforums - Kinderforum vom 03.07.2024 

 

 

Zu Ö 4.5 Sichere Schulwege für die Kinder der KGS Am RömerhofHier:  Antrag der KGS Am Römerhof 
geändert beschlossen 
FB 68/0034/WP18 

 

Der Antrag wird seitens der Schülerinnen und Schüler der KGS am Römerhof vorgestellt (s. Anlage). Sie 

beschreiben gefährliche Situationen anhand von selbstgemalten Bildern in Ihrer Schulstraße. Die Autos 

fahren zu schnell und parken überall vor der Schule. Sie wünschen, dass seitens der Stadtverwaltung eine 

Schulstraße eingerichtet wird, die von KFZ nicht befahren werden darf. 

 

Frau Bauer, FB68, antwortet für die Verwaltung (s. Anlage). Sie erklärt noch einmal die genaue Definition 

einer Schulstraße. Dies ist nämlich eine zeitlich beschränkte Sperrung einer Straße vor einer Schule zu 

Schulbeginn und/oder Schulende.  Die Erprobung einer Schulstraße wird im Bereich der Grundschule Höf-

chensweg erfolgen. Danach folgt (ungefähr im Oktober 2024) eine politische Berichterstattung. Danach 

kann eher eingeschätzt werden ob auch an der KGS am Römerhof eine solche eingerichtet werden kann. 

 

Bis dahin wurden bereits zwei Dialog-Displays Am Römerhof und am Buschhäuserweg 12 

Eingerichtet, die die Geschwindigkeiten anzeigen. 

 

Frau Bauer verweist außerdem noch einmal auf die Kollegin Dr. Stephanie Küpper, die sich mit dem Mobi-

litätsprojekt „sicher zur Schule & sicher zurück“ im direkten Dunstkreis der Grundschulen befindet. Zu die-

sem Projekt kann sich jede Grundschule anmelden, Frau Küpper kommt aber auch auf die Grundschulen 

zu. 

 

Frau Schmitt-Promny merkt an, dass es eigentlich oberste Priorität haben müsste, mehr Schulstraßen ein-

zuführen. 

 

Frau v.d. Meulen wirft eine Idee ein, ob man nicht im Bereich vor der Schule Lautsprecheransagen machen 

könnte. 

 

Herr Hilgers dankt den Vortragenden und bittet um Prüfung der Machbarkeit.  

 
Beschluss: 
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Das Kinderforum nimmt die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zur Kenntnis und begrüßt das Pi-

lotprojekt „Schulstraßen“ an der Grundschule Höfchensweg. Das Gremium bittet um eine möglichst zeit-

nahe Ausweitung über den Pilotstand hinaus. 

 
Abstimmungsergebnis: 
Einstimmig angenommen 

 
 

Anlage 1 Präsentation Kinderforum - KGS Am Römerhof 
 
 

Anlage 2 Römerhof_FB68 
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